

Matthieu 12, 46-50

Jésus parle à la foule, dit l'évangile. Il travaille pour une nouvelle génération. En même temps, Il est interpellé par un homme car sa parenté veut Lui parler. Sa réponse à cet homme montre qu'Il est fier de la nouvelle parenté qui est née, celle qu'Il a avec ses premiers disciples. En lui, ils sont la lumière du monde pour la nouvelle génération et en eux, Il fait voir à la foule qui l'entoure, les prémices de la grande famille naissante, celle des enfants de Dieu. Pour souligner la grandeur de cette nouvelle parenté, Il montre que rien ne peut la prévaloir, pas même les liens de sang. Dans ce rapport, on peut voir la double naissance que connaît chaque baptisé : la naissance selon l'humanité et la naissance selon l'Esprit. La seconde ne supprime pas la première, mais la transfigure et lui donne une dignité qui n'est pas de ce monde. Tel est le but de la mission de Jésus, Fils de Dieu. Il est venu en ce monde pour faire de nous des enfants de Dieu et pour nous montrer que Dieu aime les hommes comme un père. Cette parenté divine nous donne et la liberté, et la vie éternelle. Chaque jour le Christ nourrit ce lien de parenté par sa parole et par son Eucharistie. Saurons-nous en profiter ?

Bruno TEBESA